

## Corona-Virus

01.04.2020 09:23 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

## Corona-Virus



### **Beratungsstellen helfen bei schulischen Fragen und Erziehungsfragen weiter**

#### **Schulpsychologische Beratungsstelle und Beratungsstelle der Caritas stehen zur Verfügung**

Die Corona-Krise erfordert von allen Beteiligten, Abstand zu wahren, während die Familien im häuslichen Miteinander immer mehr zusammenrücken müssen. Schulen und Kitas sind seit Mitte März geschlossen, viele Eltern arbeiten von zu Hause aus, während gleichzeitig die Kinderbetreuung gewährleistet werden muss.

Alle Beteiligten müssen sich also auf Veränderungen einstellen und in einen neuen Alltag finden. Um die Herausforderungen zu meistern, die sich in diesem Prozess zwangsläufig ergeben, bietet das Beratungszentrum den Bürgerinnen und Bürgern mit seinen beiden Einrichtungen eine Anlaufstelle.

Bei Fragen und Problemen, die sich im Familiensystem in Form von Konflikten oder Belastungssituationen für Einzelne ergeben, ist die Beratungsstelle der Caritas für Eltern, Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene bis 27 Jahre zuständig. Von montags bis donnerstags ist das Sekretariat von 9 bis 16 Uhr telefonisch unter der Rufnummer 02362 7411 zu erreichen. Freitags ist das Sekretariat zwischen 9 und 14 Uhr erreichbar. Bürgerinnen und Bürger können außerdem eine E-Mail schreiben an: [erziehungsberatung@caritas-dorsten.de](mailto:erziehungsberatung@caritas-dorsten.de)

Kommt es zu Schwierigkeiten rund um die neue häusliche Lernsituation oder treten Fragen auf, wie diese zielführend gestaltet werden kann, dann ist das Team der Schulpsychologischen Beratungsstelle ansprechbar. Von 9 bis 12 Uhr wird bis zu den Osterferien täglich unter der Rufnummer 02362 664602 eine telefonische Sprechstunde angeboten. Per E-Mail ist die Schulpsychologische Beratungsstelle unter [schulpsychologie@dorsten.de](mailto:schulpsychologie@dorsten.de) erreichbar.

In der ersten Woche der Osterferien ist die Schulpsychologische Beratungsstelle geschlossen. In der zweiten Ferienwoche ist das Sekretariat eingeschränkt erreichbar. Weitere Informationen gibt es über die Ansage des Anrufbeantworters. Auf Anfrage meldet sich das Team schnellstmöglich zurück.

Bei Unsicherheiten, welches Angebot das passende ist, hilft das gemeinsame Sekretariat als zentrale Anlaufstelle beider Einrichtungen gerne weiter.

*Text: Stadt Dorsten*